Neues Weizer Bezirksjournal

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: | Reichweite: k.A. | Artikelumfang: 12.225 mm²

Thema: Prater Wien

Autor:





Vereinsausflug der FZF Pachern

Mehr als 70 Teilnehmer waren beim diesjährigen Vereinsaus-flug der Freizeitfreunde Pachern mit dabei. Ziel war dies-mal die Bundeshauptstadt Wien, wo das Haus des Meeres besucht wurde. Danach ging es zum Mittagessen ins Schweizum Mittagessen in Schwei-zerhaus in den Wiener Prater. Bevor es zum Flughafen Schwechat weiterging, blieb noch genug Zeit sich dem Vergnügen im Prater hinzugeben. Am Flughafen Schwechat gab

es eine hochinteressante Rundfahrt über das gesamte Flughafengelände und man sah hinter die Kulissen des Flughafens und bekam dabei beeindru-ckende Daten, Zahlen und Infos über den Flughafenbetrieb. Nach der Flughafenbesichtigung ging es wieder heim-wärts, wo der Ausflug dann bei einem gemütlichen Zusammensein in der Buschenschank Uhl in Rohrbach a.d.L. seinen Abschluss fand.

